

Ressort: Entertainment

Verona Pooth denkt über Auswanderung nach

Berlin/Los Angeles, 20.04.2016, 19:02 Uhr

GDN - Verona Pooth denkt laut über eine Auswanderung in die USA nach. "L.A. ist seit vielen Jahren meine Traumstadt und ich wollte schon immer einmal eine gewisse Zeit dort leben", sagte Pooth dem Magazin "IN".

Bislang sei es aber beruflich "nicht wirklich zu vereinbaren" gewesen. Für die Zukunft hält sie das aber offenbar für möglich. "Warten wir es ab", so Pooth. "Es gibt eine amerikanische Social-Media-Firma, die mir ein sehr interessantes Angebot gemacht hat", sagte die 47-Jährige. Pooth wurde ab den 1990er Jahren in Deutschland zunächst als Sängerin bekannt, später sorgte sie unter ihrem Mädchennamen Verona Feldbusch als Kurzzeit-Ehefrau von Dieter Bohlen für Schlagzeilen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-71251/verona-pooth-denkt-ueber-auswanderung-nach.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com